

Hechos aislados de violencia marcaron manifestaciones pacíficas por el 18 de octubre en la Provincia de Quillota

Las movilizaciones que se realizaron en las comunas Quillota y La Calera, congregaron a cerca de 350 y 150 personas respectivamente y se desarrollaron en completa normalidad y con desplazamiento fluido, donde los asistentes tuvieron, en general, un buen comportamiento y se retiraron de manera pacífica una vez finalizados los actos programados.

Al respecto, el Delegado Presidencial Provincia, Iván Cisternas Tapia, señaló que "Toda la sociedad rechaza absolutamente la violencia, los destrozos. Gracias a la intervención oportuna de la policía, no hubo saqueos en nuestra provincia, lo que nos da una gran tranquilidad si comparamos con el resto del país. El rechazo es transversal y uno puede escuchar de todos los sectores, que esto no corresponde con las manifestaciones. Durante las marchas no hubo ningún problema, tampoco hubo intervención de Carabineros en ellas, hasta el momento en que se comienzan a producir los delitos. En resumen, la jornada fue relativamente tranquila y culminó temprano en la Provincia de Quillota".

Anuncio Patrocinado

En la comuna de Quillota se produjeron, cerca de las 21:00 horas, desmanes en la esquina de las calles San Martín con Maipú donde un grupo de cerca de 60 personas encendieron barricadas e impidieron el paso de la policía utilizando el mobiliario público de la Plaza de Armas de Quillota y prendieron fuego a toldos correspondientes a un banco y un local de comida.

En tanto, en La Calera, una vez finalizada la manifestación en la Plaza Balmaceda ubicada en el sector céntrico de la comuna, los participantes se retiraron también de forma pacífica cerca de las 21:00 horas. Sin embargo, un grupo intentó prender barricadas y lanzar piedras a los autos que se desplazaban por la ruta 60CH a la altura de Open La Calera, lo que fue rápidamente controlado por Carabineros.

Hechos aislados de violencia marcaron manifestaciones pacíficas por el 18 de octubre en la Provincia de Quillota

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos**
por WhatsApp



El Teniente Coronel Mario Recabarren, Subprefecto de Servicios de la Prefectura Marga Marga, informó que “en la Provincia de Quillota, Carabineros logró la detención de 3 individuos: uno por desórdenes públicos en la esquina de San Martín con Maipú en la comuna de Quillota; un menor de edad por barricadas incendiarias en la Ruta 60CH, a la altura de La Calera; y, un menor de edad en la comuna de Nogales quien portaba elementos para cometer delitos como neumáticos, acelerante y pasamontaña. Todos los detenidos pasan a control de detención el día de hoy y estamos a la espera de lo que resuelva el tribunal. También tenemos antecedentes, en los cuales se está trabajando, por lo que no descartamos que se produzcan más detenciones el durante el día”.

y tú, ¿qué opinas?